

Au couvent de Limoilou

— o —

Le mercredi 7 août a eu lieu, dans la chapelle de la Maison provinciale des Sœurs Servantes du Saint-Cœur de Marie, à Limoilou, une cérémonie de vêtue, de profession, de rénovation de vœux et de vœux perpétuels, présidée par le Très Révérend Père Léonard, vicaire provincial des Capucins.

Ont revêtu le saint habit :

Mesdemoiselles Catherine Lebrun, de Saint-Paschal, en religion Sœur Marie-Clémentine ; Marie-Jeanne Bédard, de l'Ancienne Lorette, en religion Sœur Maria-de-Lorette ; Marie-Blanche Huot, de l'Ancienne-Lorette, en religion Sœur Saint-Théodore ; Alma Onellet, de Saint-Paschal, en religion Sœur Saint-François de Borgia ; Laura Girard, de Saint-Edouard de Frampton, en religion Sœur Sainte-Aldegonde ; Marie-Hélène Perrault, de Saint-Edouard de Frampton, en religion Sœur Sainte-Agathe ; Maria Lavoie, de Saint-Philippe de Néri, en religion Sœur Saint-Philippe de Néri ; Cécile Lebeuf, de Saint-Casimir, en religion Sœur Sainte-Emilienne.

Ont prononcé leurs premiers vœux :

Sœur Saint-Louis, de Saint-Ephrem de Tring ; Sœur Marie-Hélène, de la Pointe-aux-Esquimaux ; Sœur Sainte-Paule, de Québec ; Sœur Saint-Maurice, de Limoilou ; Sœur Saint-Vital, de Limoilou ; Sœur Saint-Paul-Emile, de Québec.

Ont renouvelé leurs vœux :

Sœur Marie-des-Anges, de Saint-Ubald ; Sœur Sainte-Joséphine, de Saint-Ubald ; Sœur Sainte-Marcelle, de Saint-Ubald ; Sœur Marie-de-Jésus, de Saint-Victor de Tring ; Sœur Marie-Angéla, de Québec ; Sœur Marie-Madeleine, de Paris, France ; Sœur Marie-Ludovic, de Paris, France.

Ont fait leur profession perpétuelle :

Sœur Sainte-Aurélié, de Saint-Honoré ; Sœur Saint-Antoine de Padoue, de Limoilou ; Sœur Saint-Albert, de Limoilou ; Sœur Marie-Paula, de Saint-Paschal ; Sœur Saint-Louis de Gonzague, de la Rivière du Loup.

Etaient présents au chœur :

MM. les abbés J.-O. Faucher, curé de l'Ancienne-Lorette ; J. O'Farrell, curé de Saint-Edouard de Frampton ; O. Blanchet,